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Requerimento N2 0048/97 Em 5 de Maio de 1997 

SOLICITA AO EXM2 SR. PREFEITO MUNICIPAL, INFORMAÇES RELATIVAS 4 
IMPLANTAÇ40 DO PROJETO PERYNAS. 

Exm2 Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo 	Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando informaçges e peças do 
Projeto Perynas, relativas 	à 	sua imola ação 	na área 
conhecida como " Praia do Sudoeste ". 

SALA DAS SESSES, 5 de aio d 1997. 

JUSTIFICATIVA 

A área supra é conhecida como local de recreação 
dominical de muitas famílias cabofrienses, razão pela qual é 
justificada a nossa preocupação com a sua preservação. 

Naquele local está também uma das últimas áreas de 
restinga de nosso município, reunindo espécies endemicas da 
fauna e flora brasileiras. 

SALA DAS SESWES, 5 de 1 	1997. 
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